

南原中だより

米沢市立南原中学校

学校通信

2019. 1. 8

亥年 「猪突猛進」もいいけれど・・・

皆さん2019年、あけましておめでとうございます。こうして皆さんと元気に三学期をスタートできることをとてもうれしく思います。

さて、今年三学期は特別な学期です。それは今学期が南原中学校最後の学期となるからです。平成最後の三学期はすべての学校にあてはまりますが、学校最後の学期はそうあることではありません。ですから、「有終の美を飾る」ためにも、一・二年生は二中との統合に向けて、三年生は自分の進路実現に向けて、今まで築き上げてきた「南中プライド」を胸に、自信をもって突き進んでほしいと思います。

ところで、今年亥年です。みなさんはイノシシがなぜ、十二支の中で12番目なのか知っていますか？「猪突猛進」と言われるように、まわりも見ずにすごい勢いで走って、誰よりも早く神様の元へたどり着いたのはイノシシだったそうです。ところが、勢いがありすぎて神様のところで止まる事ができず、通り過ぎてしまいました。イノシシはようやく止まり、あわてて引き返したのですが時すでに遅く、すでに他の11匹の動物がたどり着いていて、最後になってしまったのです。

神様のところで止まる事ができていれば、干支の一番はネズミじゃなくて猪突猛進するイノシシだったのかもしれない。

本当は実力があるのに、ちょっとしたミスで失敗しそうなこともあります。そんな時はこの話を思い出して、猪突猛進ではなくしっかり神様のところで止まる猪になれるよう、周囲に目を配りながら勇往邁進できるようにしましょう。

2019年がいい年になるよう、南原中学校最後の三学期を明るく元気に励み、ここにいる全員で有終の美を飾りましょう。 (三学期始業式 式辞より)



二中・南原中合同生徒会 リーダー講習会 開催

12月26日、1月7日の両日、米沢二中を会場に来年度の生徒会リーダー講習会が行われました。互いに交流を深めるとともに、2019年度の二中学生会の理想について語り合いました。

☆≡ 始業式で3学期学級委員を任命しました ☆≡

南原原中最後の3学期、有終の美を飾れるようによろしくお願ひします。